

DEPORTES



Cuarta victoria del Promete en Liga Femenina 2

■ El filial del Promete, en su debut en Liga Femenina 2, continúa con sus buenas prestaciones. El equipo de Luis Birigay logró el domingo su cuarta victoria de la temporada al imponerse en Lobete al Valencia por un apretado 66-63.



Aitadi, presentado como nuevo corredor del Añares

■ El pasado jueves el Añares Rioja presentó toda su estructura de cantera y al primer equipo que tiene la intención de extender su dominio regional al Nacional de clubes. Said Aitadi será una de sus bazas para esta empresa.

Ussama Ifrac, sexto en el Cross de Atapuerca

■ El Cross de Atapuerca marca el inicio de la temporada. En la prueba burgalesa, el logroñés concluyó en sexta posición con un tiempo de 17 minutos y 55 segundos, a 26 segundos del catalán Jordi Torrens. El logroñés, corredor independiente, fue el cuarto mejor promesa nacional.

VOLEIBOL-SUPERLIGA FEMENINA

Un liderato muy sudado

Da Silva, vital en el triunfo del Naturhouse en Haro, designada mejor jugadora de la jornada

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Naturhouse se llevó su quinta victoria liguera aunque sufrió más de lo esperado para domesticar a un Haro que, durante los dos primeros sets, soñó con el liderato de la Superliga Femenina.

El conjunto de Hugo Gotuzzo se apuntó las dos primeras mangas del encuentro (por un doble 25-22) para acabar siendo superadas por las de André Collin que, tras perder la Supercopa, no quieren poner en cuestión su hegemonía.

El Naturhouse se metió en el

partido apuntándose la tercera manga (20-25) y llevó el partido al desempate tras ganar de forma autoritaria el cuarto set (11-25). En el quinto y definitivo, las logroñesas no temblaron (10-15) para alcanzar su quinto triunfo liguero.

A la estela de las logroñesas marcha el Tenerife Haris, que ha desbancado al Haro Rioja Voley tras su cómodo triunfo frente al Barça (0-3), que se ha diluido tras sus dos derrotas consecutivas frente a logroñesas y tinerfeñas. El campeón de la Supercopa se ha situado a dos puntos del Na-



Instantánea del encuentro que enfrentó el sábado, en El Ferial, al Haro Rioja Voley con el Naturhouse. / RFEVB.COM

turhouse.

Tercero continúa el Haro (12 puntos) en una liga partida ya que entre las jarreras y el Barça, cuarto, hay ya cuatro puntos de diferencia.

Daniela da Silva festejó la recién adquirida nacionalidad española siendo proclamada mejor jugadora de la quinta jornada gracias a sus 26 puntos (22 en ataque, dos sa-

ques y dos bloqueos. Esther López y Camila Maldonado forman parte del siete ideal que se completa con Diana Sánchez, María Álvarez, Carla Moreira y Alejandra Olalla.

PELOTA-CUATRO Y MEDIO

Una final inédita para cerrar el año

Oinatz Bengoetxea y Jokin Altuna pelearán en el Ogueta vitoriano por el título de la 'jaula'

NR / LOGROÑO

Este domingo en el Adarra se decidirá el ganador de la 'jaula' Promoción, antesala de la gran final del Cuatro y Medio de Primera que tendrá una final inédita el 27 de noviembre en el Ogueta.

Mikel Urrutikoetxea y Aimar Olaizola, máximos favoritos para el triunfo, quedaron apeados de la gran final por Bengoetxea y Altuna, que pelearán por el último título en juego del año.

Bengoetxea se deshizo por un apretado 22-21 de Urrutikoetxea, actual campeón, que a punto estuvo de meterse en la final tras igualar a veintiuno después de ir perdiendo por 21-18. Un dos paredes fallido condena a Urrutikoetxea a la tercera plaza.

Altuna culminó su progresión derrotando por 22-13 a Aimar



Jokin Altuna. / EFE

Olaizola, que comienza a padecer el cambio generacional (Iribarria le eliminó en el Manomanista). El de Goizueta estará varias semanas fuera de los frontones con molestias en su hombro izquierdo.



F. Javier Sainz, 'El Secre'.

Secre...tos a voces

Muere Perico Fernández; el declive del boxeo era inevitable

Hoy lo normal hubiese sido comentar el partidazo del Labrit, o mejor dicho, de Oinatz Bengoetxea. Lo hemos repetido cientos de veces, un partido manomanista, sea cuatro y medio o treinta y seis metros, sólo puede ser bueno si los dos protagonistas mantienen el nivel alto. Volveré con este duelo y haré hincapié en Bengoetxea VI, su constante humillación veraniega y la forma elocuente de reivindicar los derechos que le corresponden.

Hoy, en conciencia, debo y quiero hacer un pequeño homenaje a Perico Fernández que en la década de los 70 ocupó miles de páginas en los diarios escritos, incontables horas en las emisoras de radio, y menos en televisión porque entonces la pequeña pantalla, culona y con sólo dos colores, apenas si daba para el No-Do y alguna serie de bajo coste.

Este señor falleció la semana pasada, a la edad de 64 años, vividos con más intensidad que la mayoría de los mortales.

Su primer hogar fue el hospicio, su familia ninguna, y sus amigos, multitud en su época de gloria, y muchos menos cuando la vida empezó a cobrarse ciertos

desajustes, sólo achacables a la inmensa desproporción entre cultura y economía.

Murió este campeón de España, de Europa y del Mundo, en el centro neuropsiquiátrico Nuestra Señora del Carmen de Garrañillos, Zaragoza, donde vivió los últimos años de su vida, hospitalizado y tutelado por los servicios sociales del Gobierno de Aragón. Sus últimos años, acorralado por el maldito alzheimer y agravado por la diabetes, apagó su voz antes de que el corazón dejase de latir.

Ahora descansa en paz después de haber hecho la guerra por su cuenta y engrosar la cuenta de algunos personajes ávidos de aprovechar el esfuerzo ajeno.

Mantuvo en vilo a la inmensa mayoría de los españoles, nos dio alegrías cuando más las necesitábamos, nos mantuvo expectantes, y como ocurre con todos los deportes, también la desilusión llegó, porque todos, hasta los mejores, tienen puntos flacos, inoportunos siempre, pero inevitables también.

Perico Fernández, un personaje peculiar, un boxeador distinto, carismático, amigo íntimo de la

tragedia y la tragedia en sí mismo.

Y si hablo de Perico, sería un irresponsable, si no mencionase al mejor periodista deportivo de todos los tiempos, José María García, dedicado en cuerpo y alma a proteger, velar, ayudar y defender al personaje de ciencia ficción que hoy ocupa nuestra página. Lo acompañó en el viaje final al cementerio de Torrero, y fue tanta su devoción hacia el mítico aragonés, que no dudó en proporcionarle a fondo perdido, cuando llamaba a su puerta en demanda de ayuda.

Que nadie se equivoque, no ha sido Perico Fernández una consecuencia trágica del boxeo, como muchos han querido proclamar, con la malsana intención de vilipendiar el noble deporte de las doce cuerdas.

Perico era la tragedia en sí mismo, ni bueno ni malo, simplemente distinto.

Dedico este artículo a cuatro deportistas, riojanos o afincados en La Rioja, boxeadores de profesión y vocación. Jesús Carmelo Laguna, Ángel López Fontecha, José Barruetabeña y Dioni Muñoz.